29.07.2024 Eine Zeit der Entscheidung

-Erster Eindruck von Petra Ukley-

Ihr fragt euch: was kommt jetzt? Ihr seid voll gespannter Erwartung, was jetzt als nächstes geschieht! Erwartet, dass Chaos ausbricht. Die Länder werden unregierbar werden. Unruhen werden ausbrechen!

Die Eröffnungsfeier der Olympischen Spiele hat gezeigt, wozu Menschen fähig sind, die sich von Mir abgewendet haben. Das schmerzt mich zutiefst, denn Jeschuah ist für jeden einzelnen Menschen gestorben! Sein Blut hat für alle Menschen bezahlt! Noch immer halte ich meine Hände voller Erbarmen ausgestreckt nach meinen Geschöpfen. Meine Liebe ist für jeden von euch gleich! Und das wird sich niemals ändern.

Aber auch, wenn ihr es euch nicht vorstellen könnt, ich stehe auf der Seite der Verlorenen, der Ungeliebten. Ich sehe in ihre kaputten, zerbrochenen und rebellierenden Herzen. Das ist der Aussatz dieser Zeit. Sie sehnen sich nach Liebe! Lasst nicht zu, dass Abscheu und Hochmut euer Herz erfüllen und wendet euch nicht angewidert ab! Tut Buße! Seid voller Erbarmen und Liebe für sie! Dann werdet ihr verändert in mein Bild. Dann denkt ihr wie ich, dann seht ihr wie ich, dann fühlt ihr wie ich und Meine Herrlichkeit ruht auf euch! Ich frage euch: Wollt ihr das für mich tun?

Trefft eine Entscheidung! Betet für die Verlorenen! Noch ist Gnadenzeit! Und ich will, dass alle Menschen errettet werden und zur Erkenntnis der Wahrheit kommen. Ihr wisst doch, wem viel vergeben ist, der liebt viel. Der Himmel wird voll sein von diesen Menschen. Denn sie sind verändert worden durch meinen Geist und meine Herrlichkeit ruht auch auf ihnen.

Gleichzeitig muss ich aber auch sagen: Das Maß ist voll! Um meines Namens willen muss ich einschreiten und den Menschen zeigen, dass ich mich nicht verspotten lasse. Mein Gericht kommt.

Mit Freude und voller Genugtuung sehe ich, wie Menschen gerade in Paris auf die Straße gehen und die Gelegenheit ergreifen, als Meine Kinder vor Ort zu sein! Licht und Finsternis prallen aufeinander. Betet und unterstützt sie darin. Meine Herrlichkeit kommt! Erweckung kommt! Dies ist eure Stunde! Dies ist, wonach viele von euch sich gesehnt haben! Beides kommt gleichzeitig! Mein Heiliger Geist weht durch das Land. In Zeiten großer Finsternis leuchtet mein Licht immer heller hervor.

Seid ihr dabei meine Geliebten? Seid ihr mit Mir? Ich kann euch nur gebrauchen mit veränderten Herzen. Mit Herzen, die so schlagen wie das Meine. Die Entscheidung liegt bei euch! Und es ist meine größte Freude euch in dieser Stunde auf meiner Seite zu wissen.

Euer liebender Papa

-Bestätigung von Malte Termöhlen-

Ich habe Gott um eine Bestätigung gebeten. Und ich habe in einem ruhigen Gewässer einen Strudel gesehen. Deutschland ist schon zu dicht am Strudel um noch weg zu kommen.

-Bestätigung von Michael Morawek-

Ich hatte noch einen Eindruck, als Bestätigung auch für das heutige Wort von Petra.

Beim Gebetsspaziergang am Rhein kam mir heute ein Titel von Bob Dylan in den Sinn, "Crossing the Rubicon".

Ich informierte mich über den Text und Song, aber besonders über die Bedeutung und den Ursprung der Redewendung, "Crossing the Rubicon" – Aus dem Englischen übersetzt - Der Ausdruck "den Rubikon überschreiten" ist eine Redewendung und bedeutet "einen Punkt überschreiten, an dem es kein Zurück mehr gibt". Seine Bedeutung geht auf die Überquerung des Flusses Rubikon durch Julius Cäsar 49 v. Chr. zurück, durch die er vorsätzlich einen Bürgerkrieg in Rom ausgelöst hat.

Ich frage den Herrn, was er mir hierzu sagen möchte, aber auch eigene Gedanken bewegen mich.

Offensichtlich ist, dass in der Welt gerade an sehr vielen Stellen der 'Rubicon' überschritten wird, gesellschaftlich und politisch. Sehr bald und sehr plötzlich wird dies unumkehrbar sichtbar sein, auch den vielen selbstgerechten und selbstzufriedenen Menschen, die ich um mich herum noch sehe, sowohl in Gemeinden, wie auch im Kreise 'weltlicher' Bekannter und Nachbarn. Gerade heute wurde mir das schmerzlich bewusst.

Und dann ist es dieser andere Aspekt, der mich persönlich betrifft. Bin ich gerade jetzt und sofort bereit, den "Rubicon" zu überqueren, für mich, den Jordan - kein zurück nach Ägypten?

So viele gute Verheißungen sind seit Jahren und besonders aktuell dazu gegeben, übernatürliche Versorgung und Führung, Erweckung im Land, die der Herr schenken wird.

Gebetskampf ist dringend, aber auch die Erkenntnis, der "Rubicon' ist überschritten. Gottes Gericht wird nicht mehr aufgehalten. Viele Entwicklungen wurden durch vollmächtiges Gebet bisher verzögert, aber jetzt ist die Zeit der Beschleunigung, in beide Richtungen, weltliche und geistliche Entwicklung.

"Siehe mein Kind, meine geliebten Kinder, Ich bin mit Euch, die ihr Meine Stimme hört, meinem guten Heiligen Geist folgt und in der Liebe Jeshua gewurzelt seid, die ihr mit seinem kostbaren Blut erkauft und für diese Zeit auserwählt seid. Im Aufschauen auf Mich seid ihr bewahrt und in Meine Herrlichkeit versetzt. Lasst meinen Heiligen Geist nicht von euch weichen, in all den Erschütterungen, die jetzt geschehen werden.

Lasst in eurer Liebe und euerm Gebet nicht ab, gerade für viele Menschen in Verführung, offensichtlicher Sünde und in Machtpositionen einzustehen, dass mein Geist sie erreichen kann und soll, wenn plötzliches Erschrecken über sie kommen wird, wie auch für viele Meiner Kinder, die jetzt noch zurückweichen.

Ich freue mich sehr über das Zusammenwirken mit Euch, meine geliebten Kinder, in dieser kommenden und jetzt beginnenden Zeit übernatürlicher Zeichen, Wunder und vielfacher Kraftwirkungen des Geistes. Seid bereit!"

Hier spüre ich, wie das Herz des Vaters vor Freude 'hüpft', so wie ich es garnicht beschreiben kann.

-Bestätigung von Petra Simon-

Der Gerechte Gott

Die ganze letzte Woche trag ich eine Last, bin traurig und unausgeglichen. Für was es Welt keinen Grund gibt, aber Geistig.

26 Juli 2024

Der Vater zeigte mir wie Deutschland im Sand versinkt, wie eine Art sog, Strudel nach unten gezogen wird.

Manchen ist es bewußt und sie versuchen die Sand irgendwie hoch zu klettern. Zu spät, es ist zu spät.

30 Juli 2024

Das Gericht ist gesprochen über Deutschland.

Ich sah Deutschland überzogen von einer Art Oktopus und Spinnen Kreatur, ganz schwarz.

Die Tentakel hielten alles und die spinnen Fäden klebte wie ein Netz an Deutschland.

Es gibt kein entrinnen.

Ich hörte die Matthäus Stelle "... Wer nicht mit mir ist, ist gegen mich..."

"Vater was passiert" ich hörte die Bibelstelle vom Häbräer 10.... Denn wir kennen ja den, der sagt: »Die Rache ist mein; ich will vergelten! spricht der Herr«, und weiter: »Der Herr wird sein Volk richten«.

31 Es ist schrecklich, in die Hände des lebendigen Gottes zu fallen!... Es war plötzlich ein so helles Licht da, im Geist, dass es mich fast umgehauen hätte wenn ich nicht schon, sitzen würde.

Jesus als Löwe von Juda sprang aus dem Licht, als Licht und setzte seine Große Feurige Tatze direckt auf das schwarze Oktopus /Spinnen Ding.

Gefolgt von sehr vielen Kriegs Engeln.